

# Erstkommunion 2018

Heuer empfingen am Weißen Sonntag 6 Mädchen und 8 Buben der 3. Klasse die erste heilige Kommunion.

Die Vorbereitung auf diesen großen Tag begann traditionell mit der Herbergsuche im Advent 2017. Das heilige Paar fand bei jedem der Kinder für eine Nacht Quartier um beim Familiengottesdienst am 4. Advent feierlich in unserer Pfarrkirche Einzug zu halten.

Zum Lichtmessgottesdienst brachten die Kinder ihre Kommunionkerzen zur Kerzenweihe.

Drei Weggottesdienste mit den Themen *Mein Weg zu zu Gott über die Taufe*, *Mein Weg zu Gott über die Bibel* und *Er im Brot* führten die Kinder an den Tag der Erstkommunion heran.



In der Kinderpassion am Karfreitag

wurde in Symbolen das

Leiden und Sterben Jesu dargestellt.

Im Werkraum der Grundschule verzieren die Kinder im Anschluss an den Unterricht mit viel Eifer und Unterstützung einiger Erwachsener ihre Kommunionkerzen.





Ein interessantes Erlebnis war der von den Eltern organisierte Besuch einer Mühle. Besonders lebhaft ging es natürlich beim Brotbacken in unserer Dorfbäckerei zu.



Perfekt eingekleidet und unter professioneller Anleitung von Vater und Großvater eines unserer Kommunionkinder wurde der Brotteig bereitet.

Dann hieß es fleißig kneten und formen.





Während die Teiglinge im extra angeheizten Holzbackofen ihre Backzeit brauchten, erarbeitete Gabi Hartmann mit den Kindern die symbolischen Worte Jesu: „*Das Weizenkorn muss sterben, damit es reiche Frucht bringt*“.

Nach mehr oder weniger geduldigem Warten freuten sich alle über wunderbar duftende Holzofenbrote.

Herzlichen Dank den Familien Balthasar und Niedermayer für diesen herrlichen Nachmittag!

Am Weißen Sonntag war es dann endlich so weit.



Bei schönstem Wetter zogen die Erstkommunikanten in Begleitung unseres Pfarrers Herwig Hoffmann, unserer Gemeindereferentin Gabi Hartmann und dem Altardienst feierlich vom Mesnerhaus zur Pfarrkirche und entzündeten ihre wunderschönen Kerzen an der Osterkerze.



Unser Pfarrer begrüßte die Gottesdienstbesucher, besonders die Kinder und ihre Angehörigen.

Die Kinder beteiligten sich eifrig an der Gottesdienstgestaltung, eine Mutter wirkte als Lektorin mit.



Und das sind unsere Kommunionkinder mit Pfarrer Herwig Hoffmann:



von oben links

Patricia

Lorenz, Rafael, Martin, Anton, Maximilian, Bernhard, Korbinian, Moritz,  
Laila, Lea, Lena, Marie und Veronika

Wir wünschen uns, dass unsere Erstkommunionkinder recht oft die Gottesdienste mitfeiern.

Eine besondere Freude ist es uns, dass sich zwei Mädchen und zwei Buben als Ministrantinnen und Ministranten zum Altardienst gemeldet haben.

Vor den großen Ferien werden wir als Abschluss der Kinderbetreuung wieder einen schönen Ausflug machen.

Fotos: Marika Hildebrandt  
und privat.  
Herzlichen Dank!

Für den Kinderpastoralkreis  
Sylvest Stöckl